

Dimanche 25 avril (4^e dimanche de Pâques)

« Du précis de Jésus à celui des Apôtres ».

Les Apôtres ont abandonné Jésus dans sa passion. Mais Pierre et Jean sont désormais en mesure de « boire la coupe » de Jésus et de partager son « baptême » (Marc 10,38). Ils mourront martyrs, telles des brebis qui, comme leur vrai berger, sont prêtes à donner leur vie par amour.

AUX PRIÈRES

Denis Caux, fils de Adonia Caux et Alice Labonté, décédé le 16 avril à l'âge de 74 ans. Une célébration de la Parole aura lieu vendredi le 30 avril à 11h EN TOUTE INTIMITÉ à la Maison funéraire Nouvelle-Vie de St-Joseph. Il était le père de Manon, René, Hervé et Jonathan Caux. Toutes nos sympathies à la famille éprouvée.



<u>Messe intention commune dimanche le 25 avril à 9h00 à St-Joseph</u> (Présence de 25 personnes seulement sur réservation au 418-397-5771 poste 0)

INTENTION

Fernand Doyon

Francine Bolduc (3)

Gérard Turcotte (21)

Gervais Lajoie

Gilles Maheux

Jean-François, Patrice et Robert Lambert

Jeannine Thibodeau et Marcel Vachon

Lucille Dostie et Paul-André Lessard

Marie-Rose Dulac et Suzie Létourneau

Maurice Jacques

Monique Maheu

Narcisse Giguère

Raymond Fiset, Ida Boivin et Adalbert Giguère

Roger Poulin

Rolande Cliche et Marcel Lessard

Simon Perron

Suzanne Bisson

Yves Labbé

OFFRANT

Laurier Doyon

Régis Perron

Doris Doyon

Laurette Poulin Lambert

Ses enfants

Laurette Poulin Lambert

Ginette Lessard et Serge Vachon

Ginette Lessard et Serge Vachon

Dany Létourneau

Famille Juliette Jacques

Louis-Philippe Maheu

Son épouse Réjeanne

Aliette Giguère

Pauline et Jean-Paul Lessard

Gaétane et Marquis Lessard

Son épouse, Nicole et ses enfants

La famille Bisson

Clément Gilbert



<u>LA LAMPE DU SANCTUAIRE</u> brûle cette semaine pour le repos des âmes de Julienne Labbé et Jules-Aimé Drouin aux intentions de Colette et Bernard Giguère.

Yvette Roy Sévigny, décédée le 20 avril 2021 à l'âge de 82 ans

Missionnaire dans le cœur, elle a œuvré pendant plusieurs années comme éducatrice de la Foi chez les enfants par la Pastorale Scolaire. Puis, à travers la préparation aux sacrements du Pardon, de l'Eucharistie et de la Confirmation elle a continué sa mission. Impliquée activement en paroisse, elle était membre de différents organismes qui œuvrent pour le mieux-être de la communauté sur le plan social et religieux. Sa vie est un témoignage de ses valeurs profondes. Merci à toi Yvette!

Tous les paroissiens et paroissiennes de Sainte-Famille-de-Beauce



Merci pour toute ta vie qui a marqué la nôtre, Merci pour tout ce que tu nous as apporté de beau, de grand, Merci pour tous ces gestes offerts et tes paroles données Merci pour tout ton amour à jamais inscrit dans nos cœurs,

Merci pour la lumière de ton visage et la clarté de ton regard,
Merci pour tout ce que nous avons pu lire au fond de tes yeux bleus
Merci pour les chemins parcourus ensemble
Et que nous avons eu le bonheur de vivre ensemble,
Merci pour ton travail, ta patience et ton courage,
Merci pour tes rires et ta bonne humeur,
Merci pour tes moments de réflexion,
Merci pour tes partages
C'est tout cela qui fait partie d'une vie.

Ta place est irrémédiablement vide et ton absence fait mal,
Tu nous manques aujourd'hui et tu nous manqueras encore demain.
Merci de nous donner le courage d'avancer encore
Vers Celui qui nous attend sur l'autre rive,
Là où maintenant tu connais,
La Paix, l'Amour et la Joie.
L'Équipe missionnaire